

**JUBILÉ DU CŒUR DE JÉSUS**  
**ASSOCIÉS AMÉRICAINS PROVINCE DU VENEZUELA**

**Prière eudiste**

**19 octobre 2022**



Les associés Eudistes de la communauté du Père Balvo Bianchini de la paroisse Saint-Joseph et Saint-Jean-Eudes de Temblador nous invitent à nous mettre entre les mains de notre Seigneur Jésus-Christ et à nous unir dans la prière de grand cœur et avec grand courage à la veille de célébrer la solennité du Cœur de Jésus et les 350 ans de son Jubilé.

### **Introduction**

Nous allons avec saint Jean Eudes nous laisser embraser en cette année jubilaire par le feu du Cœur de Jésus, pour renforcer notre spiritualité Eudiste qui nous permette de faire vivre et régner Jésus dans nos vies et d'être de meilleurs chrétiens et pour que, par notre exemple, nous puissions être des évangiles vivants au milieu de ceux qui nous entourent et que notre cœur ne se lasse jamais d'aimer le Père par l'intermédiaire de nos frères.

### **Prière**

Cœur de Jésus, feu qui brûle sans se consumer, amour sans cesse fervent, prends-moi tout entier pour que je t'aime de tout mon être. Dieu Tout-Puissant, nous te demandons d'insuffler dans nos cœurs l'Esprit et le Cœur de Jésus, ton Fils bien-aimé, pour que, n'ayant avec Lui qu'un seul Esprit et un seul Cœur, nous méritions de te sacrifier notre vie et tout ce qui nous appartient. Amen.

### **Texte biblique**

Mt, 11, 29

"Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples car je suis doux et humble de cœur et vous trouverez le repos pour votre âme"

### **Réflexion**

Jésus nous promet une relation de confiance, d'intimité avec Dieu à partir de l'humilité et de la douceur, sans fard, sans reproches, seulement avec disponibilité et simplicité de

cœur. Qu'à l'exemple du Cœur de Jésus, chacun de nous soit capable d'aimer ses frères avec ferveur.

**Je fais silence, et je médite la grâce de la Parole dans ma vie.**

**Lecture eudiste**

**LE DIVIN CŒUR DE JÉSUS**

**OC. 8, p.311-312**

Nous avons trois Cœurs à adorer dans notre Sauveur, qui ne sont néanmoins qu'un seul Cœur par l'union étroite qu'ils ont ensemble. Le premier est son Cœur divin, c'est-à-dire son amour incréé, qui n'est autre chose que Dieu lui-même. C'est aussi l'amour qu'il a de toute éternité dans le sein adorable de son Père, et qui, avec l'amour de son Père, est le principe du Saint-Esprit.

Le second, c'est son Cœur spirituel, c'est-à-dire la partie supérieure de son âme sainte, où le Saint-Esprit est vivant et régnant d'une manière ineffable et où il renferme les trésors infinis de la science et de la sagesse de Dieu.

Le troisième Cœur de Jésus est le très saint Cœur de son corps uni hypostatiquement à la personne du Verbe, Cœur que le Saint-Esprit a bâti du sang virginal de la Mère d'amour et qui, sur la croix, fut transpercé d'un coup de lance.

Mais outre cela il nous donne son très aimable Cœur, qui est le principe et l'origine de tous ces autres dons. Car c'est son Cœur divin qui l'a fait sortir du sein adorable de son Père, et qui l'a fait venir sur la terre pour nous faire toutes ces grâces ; et c'est son Cœur humainement divin et divinement humain qui nous les a méritées et acquises par toutes les douleurs et angoisses qu'il a portées pendant qu'il était en ce monde. Après cela, que rendrons-nous à ce très bénin Rédempteur ? Rendons-lui amour pour amour et cœur pour cœur.

**Prière finale**

Ô Dieu, Toi qui nous as donné dans ton Fils bien-aimé ton divin cœur, accorde-nous par ta miséricorde, d'en faire notre trésor, donne-nous la grâce de ne faire qu'un avec Lui pour aimer d'un amour parfait ; fais que moi aussi je sois tout pour Lui. Par Jésus Christ notre Seigneur. Amen

**Chant : Donne-nous Seigneur un coeur nouveau, mets en nous Seigneur un esprit nouveau**